

学校の教育目標『学び方がわかり 豊かな心とたくましい体をもって 仲間とがんばる子 ~かしこく やさしく たくましく~』

## 今年度児童会ががんばること『きれいな学校』『のしい学校』『ここにこ笑顔で』『っかり学習』『とどけようがっしょう』

児童会の企画・代表委員会は、今年度児童会として、がんばっていくことをにじいろ朝会で発表しました。昨年度、児童会が創ってきたことを引き継ぎ、さらに高めようと、以下のことを話しました。この日の発表までの取組が短い中で、当日、堂々と発表することができていました。



①きれいな学校

時間いっぱいすみずみまでもくもくそうじ

②のしい学校：

みんなで楽しくにじいろ遊び

③ここにこ笑顔で：

思いやりいっぱいうれしい言葉、あいさつ

④っかり学習：

進んで家庭学習拳手発言くるびた

⑤とどけようがっしょう

## 『あいさつ』がんばってきたのに？でも、さらに、がんばろう！

企画・代表委員会は、毎朝7：40～8：00、東門に立ち、あいさつをしています。『大きな声、相手の目を見て、ていねいに、おじぎをして、』など、全校のあいさつの良さを見つけ、お昼の放送で発表しています。また、084(おはよう)の日には、あいさつボランティアに来るよう呼びかけて、たくさんの子が「あいさつレンジャー」というたすきをつけて、ボランティアをしています。30～40人の子がボランティアに来ました。5月24日(火)、交通安全教室の日に、警察署の方がお話をされました。『私が、グラウンドまで歩いて来る途中に多くの子に会いましたが、誰もあいさつをしませんでした。少し、寂しい気持ちになりました。』企画・代表委員会の子どもたちは、この話を聞いて、「大変残念だ。悔しい気持ちになった。」と、言っていました。6時間目の委員会の時間には、このことも話題



になり、『まだまだ自分たちの働きかけが足りなかった。さらに、取組を工夫して頑張ろう』と意欲を燃やしていました。あいさつについての取組を自ら見直しさらに高めていこう仲間と考え合う姿に素晴らしさを感じました。

## 思いやりの心を育てる『にじいろ学級』

1年～6年のにじいろ学級：縦割り学級(各学級内に5グループ編制)を全校で8学級作り、5月12日(木)に学級開きを行いました。各グループで自己紹介をした後、校内オリエンテーリングに出かけました。また、18日(水)の青空タイムには第1回のにじいろ遊びを行いました。こうした活動では、6年生1人1人がリーダーとして計画したり進行したりすることが必要となり、リーダーとしての自覚を育てることができます。また、活動や遊びを通して、上の学年が下の学年の子どもたちにやさしく接しようとする心が働き、随所で、やさしい働きかけがみられました。子ども同士のかかわりをよく見届けていきたいと思ひます。

